



**6 Pièces**

**440 m<sup>2</sup>**

**Réf. STZ230104**

**18 600 €**

**La Croix-Valmer**

Maison à louer (83420)

**résidences  
immobilier**



# résidences immobilier

Propriété sur les hauteurs de Gigaro nichée au cœur d'un parc soigneusement paysagé de près de 7000 m2. Profitant d'un emplacement de premier choix et d'une superbe vue mer, cette villa sur deux niveaux pourra accueillir jusqu'à 10 convives. Au rez-de-chaussée:- Une entrée- Un grand séjour lumineux ouvert sur la nature sur de vastes terrasses ombragées- Une salle à manger- Une cuisine équipée- Une chambre principale avec dressing, salle de bains complète et toilettes indépendants- Une chambre en suite avec salle de douches et toilettes Au rez-de-jardin:- Trois chambres en suite avec chacune ...

Property on the heights of Gigaro nestling in the heart of carefully landscaped grounds of almost 7,000 m2. Boasting a prime location and superb sea views, this two-storey villa can accommodate up to 10 guests. Ground floor:- Entrance hall- A large, light-filled living room opening out onto large, shaded terraces- A dining room- A fully-equipped kitchen- A master bedroom with dressing room, full bathroom and separate toilet- An en suite bedroom with shower room and toilet Garden level:- Three en-suite bedrooms, each with its own shower room and toilet- A laundry room- A wine cellar- A bar/games ...

## SAVILLS SAINT-TROPEZ

31, boulevard Louis Blanc - 83990 ST-TROPEZ

[Contacter l'agence](#)







[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

